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【知事まとめの挨拶】 

 皆さん、長時間本当にありがとうございました。 

 今日、いただいたご意見、本当に具体的な、貴重なご意見をたくさんいただいたと思っ

ています。これを受けて、また計画や「高知で暮らす。」応援局（ポータルサイト）、こち

らについても改善をしていきたいと思っています。 

 計画を作って終わりじゃありません。計画を作ったら必ず実行しますし、実行した上で、

もっとこうしたほうがいいということとか不備があったりした場合は、ＰＤＣＡサイクル

を回して、必ず改善するということを繰り返していくつもりです。 

 今日いただいたようなご意見を生かして改善をし、より良い効果的なものとなるように

努力していきたいと思います。本当に多くのお知恵をいただきましてありがとうございま

した。 

 

http://www.pref.kochi.lg.jp/~chiiki/iju/

